

Proyecto

RED OIKOS de Economía Social. Apoyo a la vida independiente en comunidad.

Breve descripción

El proyecto RED OIKOS trata de impulsar la Cartera de Servicios, a través del Servicio de Vida Independiente y el modelo de apoyos en Comunidad, en Áreas Urbanas de Salamanca y Palencia (Castilla y León) y zonas rurales de Teruel (Aragón) y Lleida (Cataluña).

El proyecto RED OIKOS ve una oportunidad en el PERTE (Plan Estratégico de Recuperación y Transformación Económica) de la “Economía Social y de los Cuidados”, impulsado por el Ministerio de Trabajo y Economía Social (MITES).

El enfoque del proyecto se basa en 3 pilares: prospección de nuevas economías e innovación social, gestión y transferencia de conocimiento y gobernanza público-privada en el desarrollo de nuevos servicios sociales.

Objetivos del proyecto son:

OE1 Promover redes de empresas de economía social para la capacitación y formación en cartera de servicios integral a personas que necesitan cuidados.

OE2 Pilotar experiencias innovadores que aporten conocimiento a la alternativa de la atención residencial para las personas por los apoyos en sus domicilios.

OE3 Impulsar la transición sostenible e inclusiva de empresas de economía social y de colectivos en situación de vulnerabilidad.

OE4 Pilotar experiencias innovadores que aporten conocimiento a la alternativa de la atención en centros/servicios para las personas por modelos que potencian sistemas de apoyo de cercanía (escala barrio) y en fórmulas comunitarias

OE5 Liderar desde la economía social, en gobernanza público-privada, la innovación social en torno a la experimentación de nuevos

	modelos de atención, en el marco de la nueva Política Palanca la “Nueva Economía de los Cuidados”.
Actividades previstas	<ol style="list-style-type: none"> 1. Constituir la Agrupación Red OIKOS de Economía Social y puesta en marcha de equipos de trabajo. 2. Programa de Formación y Asistencia Técnica. 3. Estudio de mercado en cada territorio, aplicando una herramienta de Análisis – Diagnostico – Planificación denominada “Cartera Desarrollo Rural Inclusiva” de carácter territorial. 4. Diseño, pilotaje e implementación del Servicio de Vida Independiente 5. Diseño, pilotaje e implantación de un modelo de gestión en comunidad, por parte del Ayuntamiento de Salamanca, así como Living Lab Alba- Innovación participativa para la inclusión comunitaria en la transición a la vida independiente, por parte de Associació Alba. 6. Ampliación de la Cartera de Servicios Sociales basada en un modelo de base comunitaria. 7. Pilotaje de un modelo de acogida a nuevos pobladores o de retorno de la población local en edad laboral a los territorios del ámbito de aplicación del proyecto. 8. Difusión de resultados y transferencia de modelos.
Partenariado	<ul style="list-style-type: none"> - Ayuntamiento de Salamanca. - Fundación Asprodes (Salamanca) - Fundación San Cebrian (Palencia). - Junta de Castilla Y León. Gerencia de Servicios Sociales CyL. - Asociación Atadi. - Associació Alba
Fechas de ejecución	Del 01/02/2023 al 31/12/2023
Publicación bases reguladoras y convocatoria de ayudas	Orden TES/1233/2022, de 5 de diciembre
Publicación resolución ayudas proyectos innovadores 2022 y 2023	Orden TES/1069/2023, de 22 de septiembre
Coste elegible y subvención concedida	1.531.221.99 € 672.874,63 €

